



Hommage rendu au feu Fondateur de la Révolution islamique - 1 /Feb/ 2020

Dans la matinée [du samedi 1 février], au seuil de 41ème anniversaire de la victoire glorieuse de la Révolution islamique, coïncidant avec le jour inaugurant de la Décade de Fajr [les dix journées de célébration de la victoire de la Révolution islamique en 1979], le Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran, l'honorable Ayatollah Khamenei, s'est rendu au mausolée de l'Imam Khomeiny pour rendre hommage au feu Fondateur de la République islamique d'Iran.

Lors de cette visite effectuée, l'honorable Ayatollah Khamenei s'est rendu également au mémorial des martyrs de haut rang comme l'Ayatollah Beheshti, Rajaei, Bâhonar et des autres martyrs du 7 tir (27 juin) pour prier Dieu, le Très Haut, de leur accorder la place la plus élevée.

Le Leader de la Révolution islamique s'est ensuite présenté sur les tombeaux des martyrs de la Révolution pour saluer leur âme et leur mémoire.